



3 Pièces

54 m²

Réf. 949V379A

367 500 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BERTRAND FOUCHER IMOBILIER Agence de CAVALAIRE vous propose dans une résidence de standing comprenant deux PISCINES et deux courts de TENNIS, un beau 3 pièces de 54 m² comprenant une entrée, un grand séjour avec baies vitrées donnant sur la terrasse PLEIN SUD, une cuisine américaine, une chambre suite avec salle d'eau et wc, une seconde chambre, une salle de bain, un wc commun En complément de bien RARE à la vente, un GARAGE avec électricité et prise pour voiture, une cave

BERTRAND FOUCHER IMOBILIER Agence de CAVALAIRE offers you, in a luxury residence including two SWIMMING POOLS and two TENNIS courts, a beautiful 3-room apartment of 54 m² including an entrance, a large living room with bay windows opening onto the SOUTH FACING terrace, an American kitchen, a bedroom suite with shower room and toilet, a second bedroom, a bathroom, a shared toilet In addition to the RARE property for sale, a GARAGE with electricity and car socket, a cellar

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

